

Das Tagebuch von mArtin...



12. Mai 2022 19:20 Uhr

Es war heute sozusagen die »Saisoneroöffnung« für die Tages-Touren. Über die Sopherl, Scheiblingstein und Steinriegl zur Windischhütte, danach zum Kahlenbergerdorf und zur Donau - ein wenig über die Donauinsel gefahren - und danach über die Innenstadt nach Hause. War wieder sehr fein, lediglich der Sattel am neuen Rad ist nicht so der Kracher - dafür waren die knapp 70 km etwas zu viel. Tatsächlich bin ich heute zum ersten Mal wirklich mit Popoweh zu Hause angekommen.

Hier ist die genaue Tour und hier ein paar Fotos...

(C) mArtin 2024